

28/05/25

## Un detenido por intentar atracar una gasolinera a punta de pistola

### Resumen

Se le imputa también un delito de robo de uso del vehículo que empleó para llegar a la gasolinera

### Contenido

La Guardia Civil y la Policía Local de Águilas han detenido a un hombre como presunto autor de los delitos de tentativa de robo con violencia e intimidación y de robo de uso de vehículo a motor de un turismo, ocurridos en una estación de servicio de Águilas (Murcia) y en el municipio almeriense de Terreros-Pulpí, respectivamente.

La investigación se inició cuando se alertó de un intento de atraco en una gasolinera, a las afueras del municipio de Águilas. Una vez en el establecimiento, los investigadores conocieron que los hechos se produjeron por un individuo encapuchado que entró en el local y, apuntando con una pistola a los empleados, los amenazó para que le entregasen la recaudación.

Los dos trabajadores no cedieron a sus pretensiones, por lo que, después de un forcejeo, el sospechoso huyó sin el botín.

Los investigadores recabaron del escenario indicios, imágenes de las cámaras de video vigilancia y otros vestigios que permitieron vincular la autoría a un conocido delincuente asentado en Águilas.

También se averiguó que el sospechoso había llegado a la gasolinera en un turismo robado dos días antes en Terreros-Pulpí (Almería).

Una vez identificado el presunto autor, se estableció una requisitoria policial para centrar los esfuerzos en su localización y detención.

Tres días después del atraco, agentes de la Policía Local de Águilas lo localizaron y detuvieron como presunto autor de los delitos de robo con violencia e intimidación en grado de tentativa y de robo de uso de vehículo a motor.

La investigación desarrollada, por agentes de la Región de Murcia y con la colaboración de la Policía Local de Águilas, culminó con la localización y recuperación del vehículo robado, que ha sido devuelto a su legítimo propietario.

**Imágenes**

